

学校だより9月号

発行 平成27年8月25日



輝 ～かがやき～

広島市立己斐上中学校
校長 山根 強

己斐上中公開HP <http://www.koie-u.edu.city.hiroshima.jp/>

教育目標：「豊かな心を持ち、自主性のある、たくましい人間を育成する。」
スローガン：「いきいき己斐上」「ゆったり己斐上」「ほのほの己斐上」「輝け己斐上」



目標忘れず、前期終了までの約1か月を！

夏 休みが終わり、今日から学校が再開しました。生徒の皆さんの元気な声が校舎に戻ってきましたね。

早いもので、前期の授業もあと30日で終了です。その中間に前期期末テストがあります。3年生は進路へ向けて、もう一段ギアを上げなければならない時期になってきました。また、1・2年生は、この定期テストを学習のまとめとして、授業での理解度と定着度を試す大切な試験と位置づけて、計画的に早めに家庭学習にも取り組んでもらいたいと思います。テストの出来が良くないのはほぼ80%以上の方が、勉強をしていないからだと言われています。勉強をやらずに良い結果はありません。そこから逃げずに正面からぶつかってみる意気込みが必要ではないでしょうか。

この夏休みには、多くの部活動で大会や発表等がありました。結果はともかく、生徒の皆さんが一生懸命に練習して臨んだその頑張りをしっかり讃えたいと思います。また、運動部においてはほとんどで3年生が第一戦を退き、1・2年生が代替わりをしていく時期となりました。3年生の皆さん、本当にご苦労さまでした。これまでつらい事もあったと思いますが、継続してきた自信は、これからの進路を切り開いていく上で大きな力となります。上手に気持ちを切り替えて頑張ってください。

夏の部活動

- ◇男子ソフトテニス(広島県中学校ソフトテニス選手権大会団体戦 第3位)
- ◇卓球男子個人戦(広島県中学校卓球選手権大会 ベスト16)
- ◇剣道男子個人戦(広島県中学校剣道選手権大会 2回戦進出)
※市総体で勝ち上がり、9月の県総体へ出場決定(永岡くん)
- ◇広島県吹奏楽コンクールB部門銀賞受賞(吹奏楽部)
- ◇広島市総合体育大会バスケットボール西区大会女子バスケットボール部 第2位
- ◇広島市総合体育大会軟式野球市大会出場(野球部)
- ◇広島市総合体育大会バドミントン西・佐伯大会 個人戦シングルス 第2位(市林さん)
団体戦 第3位



- ◇広島市総合体育大会ソフトテニス西区大会 個人戦 第2位(松岡・清水川ペア)
団体戦 第2位
- ※夏休み中にわかっているものです。これからの部については、また紹介したいと思います。



己斐上子どもまつり

8月22日(土)の17時から、己斐上小学校グラウンドにおいて「己斐上学区子どもまつり」が開催されました。夕方と言いつつも、残暑の厳しい中で始まりました。今回で、本校の吹奏楽部がオープニング演奏をやらせてもらうのは2回目になります。地域の行事に少しでも協力できればと、頑張っています。生徒の皆さん、保護者の皆さん本当にありがとうございます。子どもたちの頑張りを嬉しく思っています。



お知らせ



☆学校公開週間について☆

○8月29日(土)の吹奏楽部「夕暮れコンサート」と8月31日(月)～9月4日(金)

上記の間を、隣接校・行政区域内校選択制に伴っての学校公開週間としています。本校の見学希望がある方、地域の方、保護者の皆様等の学校訪問をお待ちしています。なお、訪問の際の申込等はありません。この期間内の9時頃～17時頃までの都合の良い時間に来校してもらい、事務室前で記名をして、名札をかけて見学してください。必要があれば、事務室で声をかけてもらえれば、ご案内をいたします。また、隣接校・行政区域内校選択制の学校説明会は9月4日(金)16時から本校音楽室で行う予定です。